7 Piéces

500 m?
Réf. 8330L
Prix NC

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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Domaine gardienné des Parcs de Saint-Tropez. A I'une des adresses
les plus recherchées de Saint-Tropez, propriété d'exception bénéficiant
d'un grand terrain paysager d'environ 6 000 m2, avec un chemin
piétonnier privatif menant a un paradis pieds dans l'eau avec sa
terrasse en balcon sur la mer. La villa de prestige neuve dune superficie
de plus de 500 m2, comprenant notamment 6 suites et deux chambres
supplémentaires pour le personnel, allie avec réussite modernité et
charme tropézien. Possibilité de louer une ou plusieurs propriétés

mitoyennes. Congue par un architecte local réputé, la ...

Private estate with caretaker in Les Parcs de Saint-Tropez.In one of the most
sought-after locations in Saint-Tropez, exceptional property offering a large
landscaped park of approx. 6 000 sgm, with a private pedestrian lane leading to a
waters edge paradise with its balcony terrace upon the sea.The newly built prestige
villa, of a living surface of more than 500 sgm, including 6 suites plus 2 others
bedrooms for the staff, is a perfect mix between moderity and Tropezian
charm.Possibility to rent one or more adjoining properties.Designed by a local
renowned architect, the furnished villa ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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